

JA松任青年部

YOUTH SITE



## 【さつまいもの苗植え作業】

～西南支部宮保地区～



5月11日（土）、宮保公民館と協力し、さつまいもの苗植え作業を行いました。

当日は、天候に恵まれたため、沢山の盟友、子供会や敬老会の方々と協力し作業を行うことができました。

昨年は、肥料や水分不足などがあつたので、その経験を活かし、事前準備を行いました。苗植えの説明の際には、子供達も熱心に聞いていました。子供

達がお父さん、お母さんと一緒に一生懸命苗植えをしている姿を見ていると、10月頃の収穫が楽しみになります。

このような行事を通じてみんなに地域の繋がりや農業の大切さを広めていきたいです。



## 【新盟友歓迎会を開催】

～松南支部山島地区～

4月13日（土）、新年度が開幕し、重要な行事の一つである新盟友歓迎親睦会を行いました。年々減少の一途を辿る盟友数ですがありがたい事に前年度から参加している方がこの度正式に加入を表明しました。山島地区青年部の未来は明るいものになりそうです。

盟友同士の交流を兼ねて体育館にてフットサルで汗を流していると、少々遅れて本日の主役の男前が登場しました。皆でひとしきり汗を流した後、山島コミュニティセンターに移動して、美味しい料理・飲み物を堪能しつつ、話に華を咲かせて親睦を深めました。

来たる7月28日（日）の山島地区最大の行事である山島夏祭りの成功に向けて、より一層皆の結束が強固になったと感じました。祭りに興味のある方が居られましたら、当日脚を運んでみてはいかがでしょうか？

